



小禄小学校だより (11月②安全特集号)

学校長 濱崎 雅彦

令和元年11月13日

運動会が終わりました。運動会の開催にあたり、当日の参観・応援だけでなく、PTA作業での校内整備、テント設営、前日の場所取り、小禄っこ祭りの練習から当日の協力まで、保護者の皆様やPTA役員、地域ボランティアの方々には大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。

さて、勉強や行事へ頑張っている一方で、生徒指導面で気になることもありました。

そこで、学校全体で安全面で気になることを再確認したいと思います。



1 不審者による声かけ事案について

10月に入り、本校児童が見知らぬ人から声をかけられたり、お金を渡されたりする事案が発生しました。

職員で見まわりを行ったり、警察や教育委員会への報告を行うなどして、関係機関と連携し、警戒しています。

今回の事案は人目につきにくい高いブロック塀の間の細い裏道で起こっていることから、通学路についての再確認も必要と考えます。

そこで、保護者の皆様には以下の点について、ご家庭で児童と話し合ってください。

〈不審者による事件に巻き込まれないためにご家庭で確認してほしいこと〉

- 1 安全で人目の多い通学路を歩いて登下校する。
(近道であっても人目のつかない裏道や細い路地は利用しない。)
- 2 登下校中は推奨時間に寄り道をせず、できるだけ集団で登下校する。
(本校では、7:40~8:00に登校することを推奨しています。人目がある時間に集団で登校することで不審者による事件を抑止できると考えます。また、児童玄関が開く前や登校のピークを過ぎた時間の事件事故も防げると考えます。)
- 3 知らない人に声をかけられたり、お金をわたされたりするなど、怖い思いをしたときは、すぐに逃げる・大声をだすなどして身を守る。さらに、必ず保護者と学校に報告する。

2 下校後の行動について

下校後の児童の安全に関して気になる事案が学校に報告されています。事案をもとにご家庭でも安全な下校の仕方について話し合ってください。

■「下校後、児童が家に帰ってこない事案」

「6時を過ぎても帰ってこない・・・」「10時になっても帰ってこない」今年に入って、児童が家に帰ってこないという保護者からの連絡を数件受けており、職員が捜索に出る事案があります。

帰宅後の過ごし方や外出する際の「家庭の約束」を再確認して下さい。外出するときには、以下のことを報告する習慣を身につけて下さい。

- ①だれと行く、②どこに行く、
- ③何をしに行く、④帰宅時間、

■「教室をでてからの家に着くまでの怪我」

友達や兄弟、いとこを待っている間に遊んで怪我をした。下校途中にはさみで怪我をした。など、教室を出てから家に着くまでに怪我をする件が気になっています。

学校では、教室でさよならをしたら、寄り道したり、誰かを待って校内に残ることなく、すぐに家に帰るよう指導しています。ご家庭でも児童と確認をお願いします。



3 その他

■校区内通学路のブロック塀の危険性についての那覇市建築指導課からの情報提供より

昨年6月大阪での地震で、ブロック塀が倒れ、登校中の児童が死亡するという事故を受け、那覇市まちなみ共創部・建築指導課では市内小学校の主要な通学路のブロック塀の安全性を調査しているようです。

昨日、本校校区の調査結果の報告を受けました。99件のブロック塀のうち、14件が危険なブロック塀と判断されています。地域と連携して可能な限り危険を取り除いていけるよう働きかけたいと考えております。保護者の皆様からの智恵と力を貸して頂きたいと思っております。

